
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年１１月１３日 

質問者氏名  磯 山 和 男   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．旧奥野小学校の利活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．おくの義務教育学校５・６年生のバス

通学について 

(1)コミュニティセンターとしての活用を望む声がある

が、コミュニティセンターとはどの様な施設か。 

(2)コミュニティセンターとした場合、市内の民俗資料

等の展示室を設けることはできるのか。 

(3)現在、おくの地区社協等からの使用の申し出もある

様だが、コミュニティセンターとした場合でもそれらの

使用も可能なのか。 

(4)コミュニティセンターとしての利活用をどの様に考

えるか。 

 

(1)人目の少ない鎌倉街道の５・６年生の自転車通学の

安全をどうとらえているか。 

(2)自転車通学をしている５・６年生がスクールバスに

乗車する余裕はないのか。 

(3)おくの義務教育学校は５・６年生の自転車通学をど

の様に思っているのか。 

(4)５・６年生のスクールバス通学への考えは。 

※ この内容は具体的に記載してください。 


